

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
KTI, Juli 2016

Ayu Dwi Fajriah
NIM: E.14401.13.007

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA Tn. E. DENGAN GANGGUAN SISTEM
PERNAFASAN: EFUSI PLEURA DENGAN TERPASANG *WATER SEALED
DRAINAGE (WSD)* DI RUANG VI RSUD dr. SOEKARDJO
KOTA TASIKMALAYA**

ABSTRAK

IV Bab, 68 halaman, 12 tabel, 1 bagan, 2 gambar, 4 lampiran
Efusi pleura merupakan suatu keadaan dimana terdapat penumpukan cairan dalam rongga pleura yang biasanya disebabkan oleh neoplasma, penyakit kardiovaskuler, penyakit pada abdomen, trauma dan infeksi. Berdasarkan data kunjungan pasien efusi pleura di ruang VI RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya dengan data yang diperoleh sebanyak 8 orang pada periode Januari-Juni 2016. Guna menurunkan jumlah angka kejadian, salah satu upaya yang dilaksanakan oleh profesi keperawatan adalah dengan memberikan asuhan keperawatan yang komprehensif dan profesional pada klien dengan efusi pleura. Tujuan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini adalah memperoleh pengalaman secara nyata dalam memberikan perawatan dan melaksanakan asuhan keperawatan secara langsung dan komprehensif pada penyakit tersebut berdasarkan ilmu dan kiat keperawatan dengan pendekatan proses keperawatan serta keterampilan dalam melaksanakan asuhan keperawatan. Karya Tulis Ilmiah ini disusun dengan menggunakan metode deskriptif yang berbentuk studi kasus dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, pemeriksaan fisik, studi dokumentasi dan studi kepustakaan. Masalah keperawatan yang muncul pada kasus ini diantaranya: nyeri, mobilitas fisik dan kurang pengetahuan. Asuhan keperawatan ini dilakukan selama 5 hari mulai dari tanggal 01 – 05 Juni 2016, dari tiga masalah yang muncul, semua masalah keperawatan teratasi. Selama memberikan asuhan keperawatan kepada klien, terdapat banyak kemajuan pada status kesehatan klien. Klien dan keluarganya mampu memberikan respons positif atas semua perawatan yang diberikan. Asuhan keperawatan diberikan dengan selalu memperhatikan kondisi serta kebutuhan klien sehingga memperoleh pelayanan keperawatan yang optimal. Tindakan keperawatan harus sesuai dengan rencana tindakan yang telah ditetapkan, tindakan keperawatan akan berhasil jika didukung dengan tersedianya alat yang sesuai dengan standar serta ditunjang dengan literatur yang relevan, baik dari pihak rumah sakit maupun dari institusi pendidikan.

Kata Kunci : Efusi pleura, Proses Keperawatan, *Water Sealed Drainage (WSD)*
Daftar pustaka : 18 buah (2006-2015).